

Samstag, 23. Juli 2011

STADTGESPRÄCH

Sie war die erste Wetterfee im ARD-Wetterstudio Süd in Öfingen: **Petra Thonemann**. Nach der Ära bei Jörg Kachelmanns Meteomedia ging sie für einige Monate nach Hawaii und Kalifornien. Dort entwickelte sie die Geschäftsidee ihres heutigen Unternehmens, der ViPO Deutschland GmbH (www.vipo-deutschland.de), einem Telefon- und Büroservice. Vor zehn Jahren gründete sie die Firma in München und bietet einen individuellen Telefonservice zur Sicherung der permanenten telefonischen Erreichbarkeit eines Unternehmens im eigenen Namen an (Sekretariatsservice). Wenn ein Unternehmen nicht persönlich erreichbar ist, wird das Telefon zu

Petra Thonemann war die erste Wetterfee in der Öfinger Außenstelle von Kachelmanns Meteomedia AG.

Foto: Privat



ViPO umgeleitet. Die ViPO-Mitarbeiterin meldet sich dann mit dem Firmennamen des Kunden, gibt erste Auskünfte und nimmt eine Gesprächsnotiz auf, die dem Gesprächspartner per Mail oder SMS zugesandt wird. Privat ist Petra Thonemann seit 18 Jahren glücklich mit einem Unternehmer liiert. Das Paar lebt mit ihrem acht Jahre alten Hovawart am Bodensee und teilweise auf Mallorca. hje